

*Des associations françaises  
réclament le retrait de Cuba de la  
liste de présumés sponsors du  
terrorisme*

---

Image not found or type unknown

Paris, 23 mai (RHC) Des associations françaises de solidarité et de coopération ont demandé aujourd'hui aux États-Unis de retirer Cuba de la liste unilatérale des pays soutenant le terrorisme, une accusation qu'elles ont qualifiée de fallacieuse.

Dans un communiqué, les organisations Cuba Coopération France (CubaCoop), France Cuba, Cuba Linda et Montpellier Cuba Solidarité ont exprimé leur position de condamnation de ce mécanisme de

Washington sans aucune approbation de la communauté internationale.

De même, ils ont ratifié dans le texte leur rejet du blocus économique, commercial et financier imposé à l'île par les États-Unis depuis plus de six décennies et ont dénoncé l'ingérence dans les affaires intérieures de la nation caribéenne et les campagnes médiatiques qui l'accompagnent.

En janvier 2021, quelques jours seulement après avoir quitté la Maison Blanche, le président de l'époque, Donald Trump, a réinscrit Cuba sur la liste des pays qui soutiennent le terrorisme, dans le cadre de sa croisade visant à renforcer le blocus, qui comprenait plus de 240 mesures.

La décision implique que la persécution financière contre les opérations menées par le pays assiégé pour satisfaire les besoins fondamentaux de la population, dont le secteur le plus vulnérable subit particulièrement les conséquences de l'asphyxie économique, s'intensifiera sur toute la planète.

Les associations françaises rappellent qu'à la mi-mai, le gouvernement américain a reconnu, dans son processus de certification également unilatéral sur ce sujet sensible, que Cuba coopère à la lutte antiterroriste.

Il est incohérent et perfide de la part du Département d'Etat de maintenir, après cet aveu, l'île de manière arbitraire, unilatérale et sans valeur juridique sur sa liste des sponsors du terrorisme, ont-ils prévenu.

CubaCoop, France Cuba, Cuba Linda et Montpellier Cuba Solidarité ont qualifié d'étonnant que ce soient précisément les États-Unis qui se consacrent à classer d'autres pays, étant les plus impliqués dans les guerres et les conflits sur toute la planète.

Après avoir organisé et financé des centaines d'actes terroristes contre Cuba et son peuple, il ose lancer cette accusation calomnieuse contre une île altruiste et solidaire, estiment-ils. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355499-des-associations-francaises-reclament-le-retrait-de-cuba-de-la-liste-de-presumes-sponsors-du-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**